



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	15 de junio del 2021.
Ubicación	Altamirano, Quintana Roo.
Situación observada y contexto	Testimonio de un persona que se recuperó del Covid.
Tiempo de observación	2 horas
Observador@	Felipe de Jesús García Aguilar
Nomenclatura/Número de registro	T_QR_GAAF_21

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
5:30 PM – 7:30 PM	<p>La verdad, ahorita estoy trabajando en el campo porque para que yo vuelva a preparar pizzas o panes todavía falta un muy buen tiempo. Al inicio de la pandemia estaba muy mala la venta, después caí enfermo y estuve como 6 meses luchando con la enfermedad, hasta me trajeron con tu abuelita para que me pusiera vitaminas. Cuando me iniciaron los síntomas pensé que era una gripe normal y no le tome importancia, conforme fueron pasando los días se complicó la situación al grado que me internaron en el Hospital de Cancún. Las secuelas son muy feas, quede en pura cascara, no tenía fuerza, la impotencia de no poder trabajar es algo terrible. Apenas hace unos pocos meses comencé a trabajar en la milpa, pero como te dije anteriormente no creo trabajar el pan en un buen tiempo porque no tengo la fuerza suficiente y le tengo miedo a los cambios de temperatura.”</p>	<p>Don Hernán es uno de los panderos más conocidos de la región. Él fue uno de los primeros casos de contagio en la zona, por lo mismo, se convirtió rápidamente en el más sonado. Al preguntarle sobre su situación actual y cómo vivió el acontecimiento contesto lo siguiente:</p>

